

Postmodernismo Selectivo

Dub McClish

El posmodernismo es la palabra de moda para el sofisticados de hoy que pretende haber trascendido las normas pasadas de moda que han servido bien a la humanidad desde el principio y la civilización occidental durante siglos. Ha afectado negativamente a casi todas las facetas de la vida en estados unidos en los últimos tres o cuatro decenios. El Posmodernismo repudia los conceptos de las normas objetivas y las reclamaciones de la verdad.

Este rechazo incluye la biblia y su afirmación de ser la revelación de Dios-su única persona-a la humanidad. En la religión y la moral (los dos pilares de la sociedad civilizada) el postmodernista ejemplifica el amplitud hasta el punto de la irracionalidad. En cuanto a la religión, el postmodernista afirma la equivalencia entre todas las religiones (por ejemplo, la idiotez coexistir). En cuanto a la moral, los posmodernos son hipócritas incluso para pronunciar las palabras, el estándar moral. Para ellos, la elección de cada persona se convierte en su propia "Norma" incuestionable, y nadie tiene derecho a pregunta.

Consideremos un caso de prueba, el de Warren Jeffs, el " Profeta " de los " Mormones fundamentalistas," cumpliendo actualmente una sentencia de cadena perpetua en prisión. La siguiente historia de noticias sobre su comportamiento involucra ambos pilares de la sociedad:

Un hombre dice ser un "Profeta" en una organización religiosa. Diez mil seguidores creen que Dios habla directamente con él. Ellos siguen servilmente sus caprichos. Su "Profeta" enseña que la poligamia es un medio para lograr una mayor gloria en el próximo mundo. Sus " revelaciones " le dan instrucciones para que tome una " novia " de doce años de edad y la introduzca en su lecho de " matrimonio celestial " y a padre un niño por otra novia que tiene sólo 15 años de edad. Dios también le dice que " se case " más de 20 " novias," varios de los cuales también están bajo la edad legal de consentimiento. Sodomizando a un sobrino de cinco años también estaba de acuerdo con sus " revelaciones."

En cuanto a la noticia, el postmodernista grita en contra de ese comportamiento, y si es así, sobre qué motivos? No le concede a cada persona el derecho a su credo moral personal, porque no existe ninguna otra? Si este hombre ha elegido un camino que castiga las relaciones heterosexuales con una niña de doce años y sodomizando a un niño de cinco años, sobre qué base puede el juez postmodernista juzgar su comportamiento? Está indignado porque los actos

son indecente e inmorales? Por Quién / qué estándar? Dice Él que esos actos son ilegales (lo que implica que si una sociedad los legalizado, ya no estarían equivocados)? El comportamiento de Jeff está arraigado en sus creencias religiosas, así que con qué norma puede el postmodernista criticar su religión?

Entonces, qué es el posmodernismo? Es el humanismo ateo calentado que niega a Dios y el único estándar objetivo para la religión y la moral que la humanidad jamás tendrá-La Biblia.

[Nota: escribí este artículo para y apareció en el disco de denton-Chronicle, denton, TX, 1 de abril de 2016.]

Atribución: impresa en TheScripturecache.com, propiedad y administrada por Dub McClish

El artículo de arriba es una muestra de una colección cada vez mayor de casi 500 personas, que varían en la longitud y en temas relacionados con la biblia en el scripturecache, mi sitio web. Todos estos artículos y sms están disponibles para descargar, traducir, imprimir, duplicar y distribuir gratuitamente. Te invito cordialmente a que te detengas y pergamino a través de sus diversas páginas y funciones.

Gracias. http://thescripturecache.com/?page_id=620

Translated by FB translator tool.